

Symptômes.—Il y a inflammation des muscles infectés, sensibilité et diminution de volume. Les reins sont raides. Pour constater le mal d'une manière absolue, il faut se servir de microscope. Pour prévenir la contagion par ingestion, il est nécessaire de bien faire cuire la viande du porc qui souffre de cette maladie.

DIARRHÉE

La diarrhée est surtout fréquente chez le jeune porc qui, souvent, est nourri avec des aliments trop riches ou des aliments de qualité mauvaise comme le lait sûr en trop grande quantité.

Traitement.—Diète au lait frais avec eau de chaux en quantité égale ; ordonner la prescription suivante :

Poudre de gentiane, 1 once,
Opium pulvérisé, 1 drachme.

Faire 12 poudres et en donner deux par jour dans la ration.
